

**Elecciones ReICAZ 2018**  
**Candidatura encabezada por Alfredo Sánchez-Rubio Triviño**  
**(11/12/2018)**

Queridos compañeros y compañeras,

El próximo día 20 de diciembre están convocadas elecciones para la renovación de la mitad de la Junta de Gobierno. Dos miembros de la última junta nos presentamos a la reelección, junto con otros cinco compañeros, como candidatura de Profesionales de la Abogacía, que aúna juventud y experiencia, vocación por la función social de la abogacía, y representación de las diversas áreas de práctica.

Queremos continuar la labor desarrollada en los últimos cuatro años, en los que se han creado nuevas secciones colegiales, se ha mantenido y progresado en una formación asequible y de calidad, se ha apoyado al compañero en los retos tecnológicos de las nuevas realidades sociales y profesionales, se ha actualizado y renovado la imagen del Colegio e incluso se han mantenido diversos contenciosos con las administraciones con motivo de la defensa del Turno de Oficio y los Servicios.

[www.eleccionesreicaz2018.com](http://www.eleccionesreicaz2018.com)



Alfredo Sánchez-Rubio Triviño  
Carmen Arasanz Fumanal  
María Jesús Monreal Saldaña  
María Pilar Arnas Lecina  
Ana Colás Martínez  
Antonio García Trasobares  
Ignacio Burrull Ulecia

PROFESIONALES DE LA  
**abogacía**

*...en la mejora continua*

Puedes completar la información sobre nuestra candidatura [pinchando aquí](http://www.eleccionesreicaz2018.com).

Nuestro objetivo es que sientas el Colegio como propio y, por ello, te pedimos que el día 20 te acerques a votar por nuestra candidatura. Nos queda camino por recorrer, y lo afrontamos con ilusión.

Un afectuoso abrazo,

**Candidatura de Profesionales de la Abogacía**  
[www.eleccionesreicaz2018.com](http://www.eleccionesreicaz2018.com)